

Ressort: Technik

Umfrage: 54 Millionen Deutsche nutzen Smartphone

Berlin, 22.02.2017, 14:41 Uhr

GDN - 54 Millionen Deutsche ab 14 Jahren nutzen ein internetfähiges Mobiltelefon: Das ist das Ergebnis einer Umfrage des Branchenverbands Bitkom. Demnach stieg der Anteil im Vergleich zum Vorjahr von 74 auf 78 Prozent.

2015 waren es noch rund zwei Drittel (65 Prozent). Seit 2012 hat sich der Nutzeranteil mehr als verdoppelt. Das größte Wachstumspotenzial liegt laut Umfrage bei den Senioren: In der Altersgruppe ab 65 Jahren stieg der Anteil der Smartphone-Nutzer innerhalb eines Jahres von 28 auf 39 Prozent. Kaum noch Steigerungsmöglichkeiten gibt es dagegen in den Gruppen der 14- bis 29-Jährigen (93 Prozent) und 30- bis 49-Jährigen (94 Prozent). Unter den 50- bis 64-Jährigen nutzen laut Bitkom 85 Prozent ein Smartphone.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-85684/umfrage-54-millionen-deutsche-nutzen-smartphone.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619